



Nombre del Alumno: Itzel Balbuena Rodríguez.

Nombre del tema: Crítica de collage sobre el enfoque crítico.

Nombre de la Materia: Antropología médica.

Nombre del profesor: Dra. Irma Sánchez Prieto.

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana.

Semestre: 2º A

Parcial: 3ro.

15/05/2024.

ENFOQUE CRÍTICO.

Se centra en todo aquello que ponga como compromiso y prioridad a la salud pública con una medicina integral, es decir, que todas las personas tengan derecho a la salud de calidad, que cubra todas sus necesidades, respetando sus orígenes, usos y costumbres, sin importar el sexo, raza, o descendencia que tengan. Con un enfoque más a lo económico y político, por el interés de como transformar los sistemas de salud, en como el Estado de una cierta región o país puede ayudar a hacer posible este cambio, donde haya un trato digno hacia todos, tanto a niños, personas jóvenes, adultos y ancianos. Recordando siempre que el ser humano siempre va en busca de ser mejor, y busca la forma de sobrevivir por medio de la supervivencia, por eso, es importante que se anteponga la salud, para mantenernos en un equilibrio físico, mental, social y con una calidad de vida estable, poder realizar estudios de ciertos padecimientos antes de tiempo, por medio de la prevención temprana. Realmente es aquí, donde vemos que ciertos organismos en salud hacen llamados o acuerdos con otros países, para poder seguir manteniéndose con status financiero y tener una menor prevalencia contra ciertas enfermedades o que se pueda llevar un mejor control sobre ellos, por medio de ciertas vacunas, fármacos, radiografías, etc., dichas organizaciones como la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y la Organización Mundial de la Salud (OMS), siendo las dos más importantes.

Se debe velar también por cuidar los recursos de las poblaciones, tratar de destinar lo mismo para todos, como el uso de agua, alimentos, en cuestión a comercializaciones, la parte laboral, porque se incluye también la escasez de trabajo en algunos lugares, la parte ambiental el uso y cuidado sobre ellos, como la contaminación, incendios, en si estos son claros factores que se incluyen sin lugar a duda en cuestión de la antropología en salud, porque forma parte de ello, y podemos ver como es parte de nuestra evolución, su involucramiento y el impacto que puede llegar a tener, ya que si nosotros tenemos buenas condiciones de estos factores tendríamos un gran desarrollo y crecimiento como país, además que se evitaría la mala higiene, la desnutrición.

Debe haber un mayor impulso hacia el sector público, favorecerlo en abastecerlo un poco más, y que no solo tengan más acceso a especialidades médicas las instituciones privadas, nos exhorta y hace hincapié a que se quite la inequidad social, discriminación en el trato, prácticamente que haya una relación sólida entre todo el personal médico, al igual que con el paciente-enfermo, finalmente que haya un trato empático.

